



幸手駅にエレベーター新設

東武鉄道幸手駅のバリアフリー化を進めるため、エレベーターおよび多機能トイレを新設しました。すべての駅利用者にやさしい、新しい「幸手駅」の誕生です。



公民館まつり

3月4日(金)から8日(火)まで30回目の幸手市公民館まつりが中央公民館・北公民館で開催されました。

発表・展示・大会・催し物などを通じて、日ごろ公民館で活動している成果を披露しました。北公民館の発表部門では、発表者と来場したみなさんは楽しいひとときを過ごしていました。

11号 母のもとも
命日いつも電話あり
片柳幸子・神明内
服部けい・中四
やっと着られたダイエット

さつて川柳会
武蔵野の冬は天与の晴れ続
き 進藤洋二郎・緑台一
枯菊を剪るふんぎりの未だつかず
縦に二分し冬頻り
吉成誠介・香日向四
列島を
世相ながめて雪達磨
永田民子・南三
冬將軍の來たりけり
柿沼杏・中五
ずかずかと
冬・雪達磨・枯菊

若草俳句会

大吉

(11)



新学習指導要領での学習が スタートします！

教育委員会学校教育課

4月は新しいスタートの季節です。新しい先生や友だちとの出会いに、お子さんはもちろん、保護者の皆様も期待に胸をふくらませていることでしょう。

小学校では、新学習指導要領にそった授業が平成23年度から始まります。

教育内容が変わりますので、その概略をお知らせします。

▼小学校

- ・1年生は34時間、2年生では35時間、年間の総授業時数が増加します。増加分は国語の授業が行われます。
- ・3年生から6年生では、年間の総授業時数には変更はありませんが、教科によって授業時数に増減があります。

▼中学校

- ・3年生の理科の授業が、年間35時間増加します。それに伴い、選択教科の時数が減少します。

さらに中学校では、平成24年度から、年間の総授業時数が35時間増加します。それに伴い、授業時間が週1時間増加します。



ご入学おめでとうございます

はだか木の 水仙の群 ぬくき日を浴む	月一度 当番制の茶話会も 話題も変わる	桜まつりの 舞台華やぐ	つぎつぎと 歌ひ手踊り手あらはれて	春立ちて 日差しやはらぐ野の果てに	み佛に むかいて坐せば わが心映すがごとく 笑みたもうなり
桑島正江・東四	二十五年目	金井啓子・緑台一	野村信子・戸島	石塚順子・北三	ガイドがもてるボランティア 高島一嘉・中一 井上薰・東二



福島県富岡町のみなさんを受け入れ

東北地方太平洋沖地震で被害を受けた福島県富岡町のみなさんを老人福祉センターに受け入れました。

1日も早い被災地の復興を願っております。



菜種油で料理を

2月23日(水)幸手小学校の5年生が、昨年収穫した権現堂の菜の花からできた菜種油を使って、ココアケーキと焼きねぎ作りに挑戦しました。すこやか「食」の会の皆さん協力で、おいしく作ることができました。

燎原短歌会

尾上喜子・宗六	春立ちて 日差しやはらぐ野の果てに	み佛に むかいて坐せば わが心映すがごとく 笑みたもうなり
石塚順子・北三	送電線の 遠くつらなる	古稀すぎた ガイドがもてるボランティア 高島一嘉・中一 井上薰・東二

よく見れば
粋な美人に喉仏

井上 薫・東二
高島一嘉・中一